

VEREINE & SPORT

BREITSCHEID/ STUTTGART.

Andreas Künkler trat kürzlich beim 16. Stuttgarter Zeitungslauf an. Der Start verlief äußerst gut für Künkler und er konnte sich gleich



in der Spitzengruppe einen Platz erkämpfen. Die Strecke in der Innenstadt hatte es jedoch in sich: Der Athlet musste immer wieder bremsen, um die teils sehr engen Kurven überhaupt nehmen zu können. Auch das Altstadtpflaster und die zu überquerende Bordsteine verlangten von seinem Pro Activ Handbike einiges ab. Künkler konnten sich bis zum Schluss behaupten und belegte den zweiten Platz.